

Beitrag Qualität ist hörbar! Dieser Meinung sind auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Aussteller auf der Internationalen Funkausstellung in Berlin. Im September präsentieren sie nämlich ihre Neuheiten aus dem Audiobereich. Drahtlose Stereoanlage, Docking Station für Android-Smartphone und Co.

Anmoderation:

Qualität ist hörbar! Dieser Meinung sind auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Aussteller auf der Internationalen Funkausstellung in Berlin. Im September präsentieren sie nämlich ihre Neuheiten aus dem Audiobereich. Drahtlose Stereoanlagen, personalisierte Kopfhörer und Co. Tim Sauerwein hat sich umgehört.

Viele kennen Sie, die Docking Station von Apple, iPhone rein und das Gerät wird geladen und über Lautsprecher kann die Musik abgerufen werden. Bei Android-Smartphones bisher ein Problem, da es keine einheitliche Norm für den Mikro-USB-Stecker gibt, Philips hat das Problem gelöst.

O-Ton

Und die Station kann für jedes Android-Smartphone individuell eingestellt werden. Der Hersteller Sonos bringt eine weiterentwickelte drahtlose Stereoanlage auf den Markt, weit mehr als nur einfach ein Internetradio.

O-Ton

Zugriff auf Mediatheken im Heimnetzwerk und Musikanbieter im Internet. Gesteuert wird das Ganze über Smartphone oder Tablet-PC. Konzert- oder Kinosounderlebnis verspricht der Hersteller LG mit seiner neuen Tonanlage.

O-Ton

Und beim Thema Audio bietet auch die Telekom etwas Neues zur IFA an und zwar starten sie einen neuen Musik-App.

O-Ton

Die Musik wird dann direkt im Mediencenter gespeichert und kann anschließend direkt über Smartphone, Fernseher oder PC wieder abgerufen werden.

Tim Sauerwein, Redaktion ... Berlin